

JONZAC

Une entreprise à la pointe de la surveillance aérienne

Après ADAIR Formation et Time to Fly, gros plan aujourd'hui sur Asman Technology qui s'est installée à la pépinière d'entreprises de Jonzac-Neulles

Entretien avec Éric Matysiak, le fondateur et président de la société Asman Technology.

Quel type d'activité propose votre entreprise ?

Créée fin 2016 à Pons, notre entreprise est spécialisée dans l'intégration, l'équipement et les aéronefs qui réalisent des missions de surveillance aérienne. Nous intervenons dans les domaines à la fois de la sécurité civile et de la défense : surveillance routière, inspection des lignes haute tension, pipeline et autres infrastructures mais aussi dans la lutte contre les feux de forêt, le cadastre, etc. Nous proposons toute une gamme de solutions de prises de vues en très haute définition pour communiquer dans des environnements hostiles.

Qu'apportez-vous de particulier ou de novateur à l'aéronautique ?

Nous équipons les avions, les hélicoptères, les aérostats et les drones avec des capteurs, des caméras et des détecteurs. Nos systèmes ont été développés spécifiquement et permettent, par exemple, de minimiser le nombre de personnes et de faire les opérations au sol comme si on était à bord.

Pourquoi s'être installé à Jonzac ?

L'aérodrome de Pons-Avy est doté d'une piste en herbe qui inonde souvent en hiver. Nos clients disposent de machines assez importantes et difficiles à poser sur ce type de piste. En rejoignant l'aéropôle de Jonzac-Neulles, nous avons saisi l'opportunité de profiter d'une piste en dur de 1 376 mètres qui permet d'atterrir sans difficulté quelle que soit



Éric Matysiak, le fondateur et président de la société Asman Technology. PHOTOS ASMAN TECHNOLOGY

la météo. Asman Technology a été la première à rejoindre la pépinière, le 16 novembre dernier.

En quoi la pépinière d'entreprises est essentielle à votre développement ?

Depuis quatre ans que nous existons, nous commençons à avoir un nombre important de clients. Nous développons nos activités aussi bien en France qu'à l'export et on a besoin de

Nous souhaitons participer au développement de l'écosystème aéronautique régional

recevoir nos clients dans des infrastructures adaptées, dotées de salles de réunion pour faire nos présentations et nos formations, et d'un atelier pour stocker nos machines et celles de nos clients. La pépinière d'entreprises de Jonzac-



La société Asman Technology est installée à Jonzac-Neulles depuis novembre 2020

Neulles répond aux normes aéronautiques les plus avancées et donc à nos besoins.

Vous êtes très attaché à la notion de territoire...

Nous sommes véritablement ancrés sur notre territoire de la Saintonge et Haute-Saintonge. On a une activité très particulière. Les technologies que l'on développe sont maîtrisées par l'entreprise. On a

très peu de sous-traitance. Nos ingénieurs et nos techniciens, formés depuis 2016, sont des collaborateurs recrutés sur le terrain. Quitter la Charente-Maritime et la zone de Saintes-Pons-Jonzac serait extrêmement compliqué et pas souhaitable. Nous souhaitons participer au développement de l'écosystème aéronautique régional.

Recueilli par Sébastien Lahalle